



**Политика в области промышленной
безопасности, охраны труда, здоровья
и окружающей среды
ООО СП «Волгодеминойл»**

**Industrial Safety, Labour, Health
and Environment Protection Policy
of LLC JV "Wolgodeminoil"**

ООО СП «Волгодеминойл» (далее – Общество) проводит политику в области промышленной безопасности, охраны труда, здоровья и окружающей среды в соответствии со стратегией, определенной государством и условиями деятельности предприятий – Участников Общества.

LLC JV "Wolgodeminoil" (hereinafter – Company) carries out the policy in the sphere of industrial safety, labour, health and environment protection in compliance with the strategy defined by the state and terms of activity of the Company Shareholders.

Приоритетными задачами Общества является обеспечение безопасных условий труда работников, защиты их здоровья и населения, проживающего в районе производственной деятельности Общества, а также сохранение благоприятной окружающей природной среды.

The priority targets of the Company are the following: provision of safety work conditions for the workers, protection of their health and population living in the area of production activities of the Company and conservation of the favorable environment conditions.

Важнейшими целями Общества в области промышленной безопасности, охраны труда, здоровья и окружающей среды являются обеспечение отсутствия аварий, несчастных случаев и профессиональных заболеваний персонала, повышение эффективности производственного контроля, улучшение характеристик и показателей воздействия осуществляемой и намечаемой деятельности, стремление к применению принципа «нулевого сброса», внедрение современных технологий, методов технической диагностики и дистанционного мониторинга в соответствии с требованиями стандартов ISO 14001, OHSAS 18001, предупреждение и готовность к ликвидации чрезвычайных ситуаций, обеспечение соблюдения законодательства РФ.

The main objectives of the Company in the field of Industrial, Labour, Health Safety and Environment Protection are ensuring of lack of emergencies, accidents and occupational diseases of personnel, increasing the efficiency of production control, improving the characteristics and impact indicators of the activities being carried out and planned, the desire to apply the principle of "zero waste effluent", the introduction of modern technologies, methods of technical diagnostics and remote monitoring in accordance with the requirements of standards ISO 14001, OHSAS 18001, prevention and preparedness for emergency recovery, ensuring compliance with the Russian Federation legislation.

Генеральный директор



П.А. Иванов